

Memperingati HPN 2021, Insan Pers Desa Sukaramai Bentuk Turnamen Futsal Antar RT

Randy Pratama - BATANGHARI.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 15, 2021 - 06:03



Memperingati HPN 2021, Turnamen Futsal Antar RT Desa Sukaramai, Foto: Jurnalis Indonesia Satu

Batanghari - Dalam rangka memeriahkan Hari Pers Nasional Tahun 2021 yang jatuh pada 9 Februari 2021, Insan Pers Desa Sukaramai Kecamatan Muara Tembesi Kabupaten Batanghari Provinsi Jambi bentuk turnamen futsal untuk pemuda antar RT se-Desa Sukaramai, Minggu (14/02/2021).

Insan Pers yang tergabung dalam kegiatan ini yakni Randy Pratama dari Media indonesiasatu.co.id , Riki Indra dari Media lensaone.id , Zamzami dari Media metro-88.co , Hardiansyah dari Media lsmdankriminal.com.

Pembukaan turnamen ini dihadiri oleh Pj Kepala Desa, Ketua BPD, Ketua Lembaga Adat, Babinkamtibmas, Kadus, Ketua RT, dan perwakilan masyarakat. Pelaksanaan turnamen ini berada di lapangan caltex tepat depan Balai Desa Sukaramai. Mengikuti prokes dengan melaksanakan 3M.

Kepala Desa Ibnu Suud mengatakan, "Terimakasih kepada adik-adik dari media yang telah berinisiatif mengadakan kegiatan ini, kita berharap agar pemuda Desa Sukaramai bersatu dan menjunjung tinggi sportifitas dalam bertanding," pungkasnya.

Babinkamtibmas AIPDA Dedi dalam waktu yang sama menyampaikan, dimasa pandemi ini tetap jaga prokes dengan mencuci tangan dan menggunakan masker untuk para penonton.

"Kalau bisa kegiatan ini tetap berlanjut, tidak hanya pada hari ulang tahun Pers saja, tapi hari ulang tahun Desa juga perlu diadakan turnamen yang seperti ini. Karena ini selain menjadi hiburan masyarakat, juga bisa menjadi suatu ajang prestasi untuk pemuda," ungkap Dedi.

Ketua pelaksana Randy Pratama beserta rekan Pers lainnya mengucapkan, terimakasih atas sumbangsih dari para dermawan yang telah memberikan kontribusi dalam kegiatan ini, sehingga bisa berjalan sebagaimana mestinya, dan semoga ini menjadi amal jariah.

"Kami ucapkan terimakasih juga kepada para pemuda yang telah bersedia bekerja sama dalam kegiatan ini," tutupnya.

(Randy)